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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

*

DELIBERAZI0NE  No

*seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  22/10/2019

È3      deimesedi

:|:=#n+=ned;ei|S::ehs#¥eL#a=#à.è#=Tàà£#wT£bbiio%[
L'anno duemiladiciannove   il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

alle .reJm

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente
composto di seguenti Consiglieri:

in Palemio, nella sala Consiliare della §§4g
Consiglio

nsiglio

convocato a noma delle

q
Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1,\ Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo- X`
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No `tL L

Presiede ia seduta iipresidente:  A\\]DQ r'A       /ÀU Li \.+\
Partecipa e assiste, in qualità di Segretario:



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionàledel22/10//2019

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

scmtitori±fl£5ÉpjAnS:QA&O_ilrisultatoèiiseguente:

Presentl

Votanti

Voti favorevoii  n°

Astenuti

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del 22/10/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione



_-`       --=_

`-

COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
AITIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIzloNE
Verbale del 22/10/2019

L'anno 2019 il giomo ventidue del mese di Ottobre alle ore  8,30 in Palemo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in  via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal          Presidente,          con          avviso          prot.          n. °           1412 743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente, alle ore  8,45,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Bruschetta,   Ilardi,   Prester,
t

Quartararo, Santangelo e Terranova.` Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
-\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri Bruschetta, Prester e Terranova.    La nomina dei sudd`ètti scrutatori è

appróvata all'unanimità dei presenti.

Presente alla seduta odiema il Vicesindaco Giambrone,  giusto  invito prot. n.°

1391625 del 02/10/2019.

11 Presidente ringrazia il Vicesindaco,per la partecipazione alla seduta, e spiega

che si vuole parlare con lui delle aree site in Via Ortigia e in Via del Segugio, due

aree  vedi  abbandonate,  una vicino  le  scuole,  1'altra appartenente  all'edificio  dei

servizi   sociali,   entrambe   non   rientranti   nelle   aree   inserite   nel   contratto   di

manutenzione della Re.Se.T..

Alle ore 8,50 entra la Consigliera Rapba. Risu]tano presenti 7 Consiglieri.
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11 Vicesindaco replica che  è già a conoscenza della problemati-ca e  comunica

che domani inizieranno i lavori di manutenzione di tali aree.

Prende la parola il Consigliere Quartararo che obietta che, non essendo state né

assegnate  né tamtomeno  affidate  con  contratto  alla Re.Se.T.,  l'intervento  sarà di

tipo straordinario e non servirà a nulla: presto si tomerà allo stato di fatto attuale

senza una manutenzione continuativa.

11  Vicesindaco  risponde  che,  nelle  more  di  inserire  tali  aree  nel  contratto,

confida nella collaborazione dei Consiglieri, per segnalare, anche telefonicamente,

eventuali interventi da effettuare.

11 Presidente segnala che in Via Ortigia è necessario sia l'intervento di diserbo

che quello di pulizia.

11   Vicesindaco   rassicura   che   entrambi   gli   interventi   verranno  ,realizzati

domattina.

11  Presidente,  a proposito  della  trasferta  del  Consiglio  Circoscrizionale  negli

edifici di Via del Segugio, si dovrebbe capire se si può far posto nella sede di Via

La Colla a|la postazione decentrata ,,'`.:Capinere".

11  Vicesindaco  propone  di  effettuare  un  sopralluogo  per giovedì  31/10/2019,
\

alle ore .12,00.

Alle ore 9,00 entra il Consigliere Gulemi. Risultano presenti s Consig]ieri.

11 Vicesindaco prosegue spiegando che ci sono varie aree nello stesso stato di

quelle di cui si è parlato e, a tal proposito, ciò dipende dalla mancanza di personale

nel settore ``Ville e Giardini", dovuto a pensionamenti e quota  100.11 Consigliere

Bruschetta segnala che occorrerebbe installare una Éensilina  nel parcheggio di Via

Oreto,  che  ripari  gli  utenti  da  pioggia  e  sole.  Inoltre  segnala  il  problema  della

illuminazione mal fimzionante in tutto il territorio circoscrizionale a causa dei pali

dismessi  e  delle  lampade  a mercurio  fiiori  produzione.  Per  finire  chiede notizie

della bonifica del fiume Oreto.

11 Vicesindaco contatta telefonicame.nte   l'Ing. Caminiti dell'AMAT e riferisce

che  1'AMAT  sta  prowedendo  all'installazione  della  pensilina  nel  parcheggio
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Oreto.  Per  quanto  riguarda  l'AMG  risponde  che  va  migliorato  il  contratto  di

servizio  ed  il  programma.  Invece,  riguardo  alla  bonifica  del  fiume  Oreto,  il

referente è l'.assessore Catania, non lui.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi che spiega che l'incontro con

lui  è stato voluto dopo che i confi.onto con il Dott. Norata e 1'Ing. Pemiciaro ha

chiaramente mostrato che deve intervenire la parte politica per risolvere i problemi

oggettivi della città. Sebbene Pemiciaro parlasse di carenza di personale, è un fatto

che fmo al 2018 la manutenzione del verde veniva regolamente effettuata. Mentre

però Pemiciaro è un manager e in questa veste ha il compito di far quadrare i conti,
obbligo  dei  consiglierei  e  dell'amministrazione  è  fomire  servizi  e  risposte  ai

cittadini, ma l'amministrazione sembra fare molto poco per il decoro mentre lavora

bene sugli eventi. Prima gli interventi avevano cadenza mensile, ora bimestrale ma

spesso   non   vengono   nemmeno   fatti.   E'  .necessaria   una   collaborazione ` per

raggiungere un risultato.

11  Vicesindaco  dichiara  di  tener  sep-arati,  in  questa  fase,  i  rapporti  con  la

Re.Se.T.    mentre    è    d'accordo    con    la    collaborazione    e    la    dimensione

amministrativo-politica.  Si sta pensando di far transitare personale dalla Re.Se.T.
\

alla RAP. e a "Ville e Giardini", per tamponare l'emergenza, nell'attesa di inserire

tali aree nel contratto di manutenzione.                                                   `

11, Consigliere Gulemi ribadisce la necessità di intervenire anche per risolvere il

problema delle lampade fiiori produzione.
t'-fi

11 Presidente alla ore 925

Maria C
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Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partec£pa, i'n quali'tà di' Segretari.o, Ia Dott.ssa Mari.a Concetta Calderone.

+,



11 Presidente,  alle  ore  9,35,  apre  la seduta e procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester,

Rappa, Santangelo e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Si passa alla trattazione del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "42f7rovczzz.o77z. verbcz/z.

c7e/Jcz   sec7%fcz  precec7e7cfe",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

21/10/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,47.

11  Presidente  dispone  di  preparare  una  nota  da  inviare  al  Vicesindaco  con

l'elenco  delle  aree verdi non  contrattualizzate  da inserire nella programmazione

ordinaria della manutenzione da effettuare da parte della Re.Se.T.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore 10,00 chiude
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seduta.



letto, approvato e sottoscritto

LP#ENTE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decìmo giomo successivo.

PaLemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


